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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和４年４月２６日（火曜日） 
開 議  午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議  午前 １０ 時 ３６ 分  

出席委員 ◎赤坂、○小川、田中、奥野、藤本、木曽、菱田 

出席理事者  

出席事務局 井上事務局長、佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

 

１ 開議 

（赤坂委員長あいさつ） 

   

（事務局日程説明）  

 

２ 行政視察  

（１） 視察行程について 

（事務局行程表について説明） 

＜赤坂委員長＞ 

 行程について、これで行くこととしてよいか。 

（全員了） 

 

（２） 行政視察調査シートについて 

（事務局行政視察調査シートについて説明） 

＜赤坂委員長＞ 

 行政視察調査シートについて、何か意見はあるか。 

＜田中委員＞ 

 行政視察調査シートのデータをパソコンに送っていただきたい。 

＜事務局主任＞ 

 承知した。 

 

 

（３） 質疑項目の抽出について 

＜赤坂委員長＞ 

 事前に質疑項目を取りまとめていきたいと思うが、ホームページなどで見て分かる

ことは質疑しないように、しっかりと質疑を考えていきたいと思う。事前に提出い

ただいた質疑は別表のとおり取りまとめたので、ここに記載のないことで、質疑し

たいということがあれば、まずは、北海道旭川市の「新規就農者への支援及び農産

加工品の取組について」意見をお願いする。 

＜藤本委員＞ 
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 説明されることを聞いてみないと分からないので、聞いてから質問したいと思う。 

＜赤坂委員長＞ 

 事前に４名の方からいただいた質疑をまとめて、新規就農者へのサポートについて

を中心に質疑していきたいと思う。文言等については、正副委員長に一任願う。 

（全員了） 

＜赤坂委員長＞ 

 次に、「鳥獣被害対策について」意見をお願いする。 

＜田中委員＞ 

 質疑項目を出していただいている、藤本委員と木曽委員の意見を取りまとめて出し

ていただきたい。 

＜赤坂委員長＞ 

 では、そのようにすることとしてよいか。 

（全員了） 

＜赤坂委員長＞ 

 最後に、「木質バイオマスの取組について」、藤本委員から「温室プール等への活用

はあるのか」という質疑をいただいているが、温泉をされているので、削除させて

いただく。また、「木質バイオマスの取組内容は」という質疑も、視察項目なので、

説明していただけると考えるので削除する。特に、木質バイオマスを稼働させるま

でのイニシャルコストについて聞いていきたいと思うし、木材の収集や運搬コスト

はどのぐらいかかっているか等について聞きたいと思う。 

＜菱田委員＞ 

 山林経営全体の中で、バイオマスがどのような位置づけで生産されているのかが大

事であると思うので、そのような観点で質疑項目を挙げていただきたい。亀岡市と

木の育ち方が全然違うと思うので、その辺りの管理や指導、補助の仕方を聞きたい

し、伐採に重点を置いているのか、伐採後の植林に重点を置いているのか聞きたい。 

＜木曽委員＞ 

 亀岡市の課題は間伐しても、放置しているところにあるので、木材の販路確保や近

隣市町との連携について聞きたい。 

＜赤坂委員長＞ 

 亀岡市の森林面積は、下川町の森林面積の約３分の１であり、下川町と同じことは

できないので、亀岡市では今後、どのようにしていけばよいのかについて、アドバ

イスをいただけるような質疑の仕方が大切になってくると思う。亀岡市の現状を踏

まえて、ポイントで質疑していきたいと思う。 

＜木曽委員＞ 

 亀岡市では、森林環境譲与税を木育に使用するが、下川町の森林環境譲与税の使用

目的について聞きたい。 

＜奥野委員＞ 

 物流コストについて聞きたい。 

＜赤坂委員長＞ 

 亀岡市の予算書をしっかり見ておいていただいて、亀岡市の現状を踏まえて質疑し

ていただきたいと思う。正副委員長で、今いただいた意見をまとめていくこととし

てよいか。 

（全員了） 

１０：３１ 
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３ その他 

（１）次回の月例日程について 

＜赤坂委員長＞ 

 次回は、５月１１日～１３日まで、行政視察を行い、その後、５月２５日（水）、

午後１時３０分から、行政視察の総括を行っていくのでよろしくお願いする。 

  

～散会 １０：３６ 


